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На телевидении и радио сейчас идут дебаты между кандидатами в депутаты Госдумы от
различных политических партий. Дебаты – это хорошо, они дают возможность
избирателям оценить программы и замыслы будущих депутатов. Вот и я внимательно
слежу за встречами в воронежском теле- и радиоэфире представителей партий, идущих
в Госдуму. Естественно, сделал для себя некоторые выводы. А через несколько дней в
областной газете прочитал своего рода отчеты об этих дебатах. Они мне напомнили
восторженный спортивный репортаж, рассказывающий о большой победе одной
команды. В адрес участников дебатов не сказано ни одного доброго слова. И лишь
«Единая Россия» предстает в самом благоприятном свете. Лейтмотив таков: все лишь
упражняются в словесах, а «Единая Россия» одна трудится без устали. Впрочем,
удивляться столь странному взгляду на дебаты не приходится – статьи в газете
оплачены из избирательного фонда «единороссов».  

  

Еще я обратил внимание на категоричность представителя правящей партии. Он
дословно говорит: «Сегодня не нужно что-то менять в избранном курсе». Подобные
заявления от «единороссов» приходится, к сожалению, слышать постоянно. А ведь их
лидер Владимир Владимирович Путин предостерегает от шапкозакидательских
настроений. На встрече с руководителями федеральных телеканалов Путин сказал:
«…говорить о том, что хуже уже не будет, я бы поостерегся. Достаточно сделать
два-три неверных шага, и все, что было раньше, может накрыть нас так быстро, что мы
даже оглянуться не успеем. У нас все сделано на живую нитку и в политике, и в
экономике».

  

В. СТЕПАНОВ, педагог

 1 / 1


